



CUADRO SINÓPTICO DE LA UNIDAD II.

MATERIA: PRINCIPIOS BÁSICOS DE LA ADMINISTRACIÓN.

CATEDRÁTICO: MTRA. MABEL DOMÍNGUEZ AGUILAR.

ALUMNO: L. E. FRANCISCO DE JESÚS TORRES GÓMEZ.

MAESTRÍA EN ADMINISTRACIÓN DE LOS SISTEMAS DE SALUD.

OCTUBRE 2022.



UNIDAD II: TEORÍAS O ENFOQUES TEÓRICOS SOBRE LAS ADMINISTRACIONES PÚBLICAS

2.4 Políticas Públicas.

Producto del cambio de rumbo registrado en los ochenta.

Dio paso a el fin del modelo de desarrollo conocido como del Estado de bienestar o Estado social de derecho, y pasar a uno llamado Estado regulador o neoliberal.

Esto trajo el modelo para enseñarse primero en universidades mexicanas privadas y aplicarse en primera instancia en los aparatos de decisión del gobierno federal mexicano.

Fue criticado el enfoque y lo tildaron de ideologizado y no propio para la realidad que estaba viviendo el país.

Pues la complejidad de intereses y mecanismos de decisión y vinculación democrática, como la que presuponía el sistema político de Estados Unidos, no existía en México.

Puntos de encuentro

Debe basar su análisis en postulados teóricos y filosóficos propios.

Primer punto de encuentro entre la disciplina de las ciencias políticas y la teoría de la justicia social.

Con esto también está ligado el segundo punto de encuentro, el carácter pragmático.

El tercer punto de encuentro entre Policy Sciences y theory of justice es, pues, su interés por los casos prácticos.

2.5 Gestión Pública.

Instituciones políticas, organizaciones, sistemas de reglas y estructuras, desempeñan un papel esencial en la construcción e instauración de una cultura de la gerencia pública en los sistemas políticos contemporáneos.

Los países desarrollados comparten no sólo contextos de complejidad social sino libertad individual, maduración de sus sistemas económicos, sociales y políticos, además del impulso al desarrollo humano y cultural como un derecho consagrado.

La Nueva Gestión Pública a un enfoque de Gobernanza La NGP enfatiza las ventajas de promover una administración pública.

Uno de los presupuestos de tal idea consiste en que dirigir la gestión hacia resultados.

El enfoque de Gobernanza pues, hace énfasis en la coordinación y la cooperación entre sociedad, Estado y privados.